

09.12.2018: BEACH 2019 wieder in Giengen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Mittwoch, den 12. Dezember 2018 um 21:18 Uhr

Wir können mit Freude verkünden, dass es 2019 in Kooperation zwischen der TSG Giengen, der Stadt Giengen und dem Württembergischen Volleyball Verband wieder ein großes Beach Turnier geben wird (24.-26. Mai).

Über alle aktuellen News diesbezüglich halten wir euch natürlich auf dem laufenden.

09.12.2018: BEACH 2019 wieder in Giengen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Mittwoch, den 12. Dezember 2018 um 21:18 Uhr

